

Jahreshauptversammlung der Gesellschaftlichen Vereinigung 1924

Am 8. April dürfte der 1. Vorsitzende Michael Zapp 30 Mitglieder im Jugend und Kulturzentrum begrüßen und bedankte sich zunächst bei allen 24ern, Helfern, Sponsoren und der Verwaltung der Stadt Lahnstein für die Unterstützung des Vereins. Ohne diese Hilfe wäre die Ersatzkirmes erst gar nicht möglich gewesen.

Ein besonderer Gruß ging an den Ehrenvorsitzenden Wilfried Rölling.

Auch in diesem Jahr mussten sich die 24er von liebgewonnenen Mitgliedern und Freunden verabschieden. In einer Gedenkminute wurde den verstorbenen Vereinsmitgliedern gedacht und ein letzter Gruß ausgesprochen.

Der 1. Geschäftsführer Werner Zimmer stellte den Geschäftsbericht des Vereinsjahres vor.

Leider fiel der Geschäftsbericht kurz aus, da aufgrund der Pandemieverordnung einige Veranstaltungen nicht durchführbar waren.

Im Anschluss an den Geschäftsbericht entführte der 1. Kassierer Christian Weiß die anwesenden 24er in das Reich der Zahlen. Im Berichtszeitraum 2021/2022 wurden Ausgaben und Einnahmen ordnungsgemäß dargelegt, befanden die Kassenprüfer. Somit stand einer Entlastung der Kassierer und des gesamten Vorstandes nichts mehr im Weg, dem auch einstimmig stattgegeben wurde.

Des Weiteren stand eine Ergänzungswahl für den Pressewart auf der Tagesordnung und auf Vorschlag des Vorstandes wurde Christian Dümichen einstimmig gewählt. Der Vorstand bedankte sich nochmals bei dem ehemaligen Vorstandsmitglied Klaus Weber für die geleistete Vorstandsarbeit.

Im Anschluss an die Wahl wurde noch über anstehenden Aktivitäten und Termine gesprochen, unter anderem über die geplante Motorradtour am 22. Mai. Interessierte mögen sich bei dem 1. Geschäftsführer Werner Zimmer und begeisterten Motorradfahrer melden.

Zum Schluss bedankte sich der Vorstand für das entgegengebrachte Vertrauen und wünschte allen Mitgliedern und ihren Familien ein frohes Osterfest.